



Wer wir sind

Das Patenprogramm Be Welcome gehört zum Arbeitsbereich Freiwilliges Engagement beim Evangelischen Verein für Innere Mission in Nassau (EVIM). EVIM unterstützt und begleitet mit seinen Angeboten und Leistungen seit über 170 Jahren Menschen in Wiesbaden und der Region: Senior*innen, Menschen mit Beeinträchtigung, Kinder und Jugendliche. Der Leitgedanke dabei ist: „Wir sind da, wo Menschen uns brauchen.“

Haben Sie Interesse an einer Patenschaft? Oder sind Sie in diesem Bereich schon aktiv und möchten gerne unsere Angebote nutzen? Dann laden wir Sie herzlich zu einem unverbindlichen Informationsgespräch zu uns ein. Wir freuen uns auf Sie!

Sie können uns auch mit einer finanziellen
Spende unterstützen:
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE37 5502 0500 0004 6010 00
BIC: BFSWDE33MNZ

Be welcome wird gefördert durch:



www.evim-engagiert.de

So erreichen Sie uns:

EVIM Freiwilliges Engagement - Be welcome

Kaiser-Friedrich-Ring 88
65185 Wiesbaden
Tel.: 0611 172170-20
Mobil: 0172 4115398
be-welcome@evim.de

EVIM | Freiwilliges Engagement

Be welcome!

Interkulturelle Patenschaften



Tandems bilden

Ob Familien mit Kindern, Paare, oder Einzelpersonen – so unterschiedlich Menschen sind, so unterschiedlich sind auch die Tandembeziehungen. Unterstützung wird im Alltag gewünscht, z.B. bei Arztbesuchen, bei Behördengängen – oder beim Einstieg in das Berufsleben. Großes Interesse besteht auch an gemeinsamer Freizeitgestaltung und Kontakten, um die deutsche Sprache und Kultur besser kennenzulernen.

Dauer, Zeiteinteilung und inhaltliche Ausgestaltung der Patenschaft sind flexibel und können individuell vereinbart werden.

EVIM Be welcome Interkulturelle Patenschaften

Mit unserem Patenprogramm Be welcome unterstützen wir Menschen mit Flucht- oder Migrationserfahrung beim An- und Weiterkommen in Deutschland und vermitteln Ehrenamtliche, die sie ein Stück ihres Weges begleiten. Dabei erleben alle Beteiligten im „Tandem“ interessante Begegnungen, lernen voneinander und machen neue Erfahrungen.

Wir legen bei der Vermittlung besonderen Wert darauf, Menschen mit gleichen Interessen und Vorstellungen in einer Patenschaft zusammenzubringen. Dafür laden wir alle Interessierten persönlich zu uns ein, um sie kennenzulernen.



Austausch und Unterstützung

Unsere Koordinatorin steht für alle Fragen und Anliegen rund um die Patenschaft als direkte Ansprechpartnerin zur Verfügung. Zusätzlich bieten wir Austauschmöglichkeiten, Veranstaltungen und Fortbildungen an.

Ihre Anliegen sind uns wichtig. Ein großes Netzwerk auf kommunaler Ebene ermöglicht es uns, diese an Entscheidungsträger heranzutragen und somit Veränderungsprozesse mitzugestalten.